

Découvrir le monde de l'entreprise

A l'occasion des Journées de la mer & du littoral, les enseignants d'économie-gestion et de sciences économiques et sociales avaient planifié, pour leurs élèves, des visites d'entreprises.

Au programme : les chantiers navals Hénaff et Gléhen au Guilvinec ou le mareyeur Furic-Marée Océalliance à Saint-Guénolé.

Près de 80 élèves étaient concernés par ces sorties pédagogiques qui ont commencé ou se sont prolongées par la visite de la criée du Guilvinec pour mieux comprendre le marché, avec l'exemple, ô combien parlant, du poisson.





Les élèves du groupe de 1^{ère} ES1 devant les Chantiers navals Gléhen au Guilvinec



OCÉALLIANCE
un monde de travail



Quelques élèves du groupe
de 1^{ère} ES2 visitant
l'entreprise Furic-Marée

Les élèves de 1^{ère} ES 1 et 2,
accompagnés de leurs professeurs de
SES, ont visité une entreprise dont les
activités sont en lien avec la mer :

- Furic Marée Océalliance pour un
groupe.
- le Chantier naval Gléhen pour l'autre.

CHANTIER NAVAL
GLÉHEN Pierre et Fils





Blouses blanches et
charlottes obligatoires : on
ne plaisante pas avec les
mesures d'hygiène à
Océalliance !

Découvrir le marché et ses règles avec l'exemple de la Criée du Guilvinec



Tableau incompréhensible pour le profane...

Les explications du guide d'Haliotika ont éclairé les élèves qui retrouvaient ainsi des mécanismes étudiés en classe (fixation de prix d'équilibre en direct).

HaliOtika
La Cité de la Pêche